



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Ressources de la protection civile

Question écrite n° 30517

Texte de la question

Mme Marielle de Sarnez alerte M. le ministre de l'intérieur sur la situation financière de la protection civile et de ses 97 associations affiliées, fortement fragilisées par l'arrêt de leurs activités depuis le début de l'état d'urgence sanitaire. 90 % de leur autofinancement repose en effet sur la mise en place de postes de secours lors des manifestations culturelles et sportives ainsi que sur l'apprentissage des gestes du premier secours. La perte est aujourd'hui estimée à 10 millions d'euros, mettant en péril les missions de protection civile effectuées par 32 000 bénévoles qui effectue 3 millions d'heures de bénévolat par an à travers 20 000 postes de secours et 110 000 formations dispensées. Elle lui demande si des décisions seront prises rapidement afin de soutenir les actions de soutien et d'appui de la protection civile, qui contribue pleinement à assurer la sécurité des citoyens.

Données clés

Auteur : [Mme Marielle de Sarnez](#)

Circonscription : Paris (11^e circonscription) - Mouvement Démocrate et apparentés

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 30517

Rubrique : Associations et fondations

Ministère interrogé : [Intérieur](#)

Ministère attributaire : [Intérieur](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [23 juin 2020](#), page 4326

Question retirée le : 19 janvier 2021 (Fin de mandat)